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  Siempre creí en Fidel  
  

García Frías, Guillermo

Fidel ganó la guerra porque estudió al enemigo, y actuaba con guerrillas, fuerzas que combatían a las
agrupaciones que formaba el ejército. Cuando llegamos a la montaña los campesinos abando�naban las
casas porque nos cogían miedo. Éramos un grupito lleno de churre, con fusiles malos, y el ejército una
tropa con armas modernas.  El analfabetismo era total y lo primero que hizo Fidel fue crear escuelas
para que esos campesinos se alfabetizaran y conocieran las razones de la lucha. En la medida que se
fue desarrollando la guerrilla regresaron y eso fue decisivo en el futuro de la guerra, pues los
pobladores de la Sierra se convirtieron en nuestra tropa de retaguardia. Esa estrategia nació de la
inteligencia de Fidel y dio un resultado tremendo. Siempre creí en él porque lo vi combatiendo con un
fusil a mi lado.
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